



La nouvelle s'est répandue très rapidement hier dans la ville, la ville de bafoussam qui a souvent été le terrain des faits très particuliers fait parler d'elle une fois de plus avec cet acte de violence.

La jeune fille s'est rendue comme d'habitude chez son petit ami en fin de journée, mais à son arrivée trouve chez celui-ci une autre femme enceinte avec un enfant. D'abord les deux filles se sont échangé quelques paroles crues, puis elles se sont laissées aller jusqu'à se livrer à une bataille physique.

À la suite de la bagarre, la femme enceinte, poignardée au cou crie à l'aide. Les populations aussitôt alertées par les cris de la jeune dame accourent et viennent à son secours.

Sous le choc, blessée au cou, elle est transportée d'urgence à l'hôpital où elle se trouvait encore dans un état critique à la tombée de la nuit. Celle ayant poignardé est arrêtée et conduite à la gendarmerie.





Affaire à suivre.
